



L'atelier chorale

publié le 04/09/2016

L'atelier de chant chorale réunit chaque année tous les collèves du nord du département autour d'un projet commun. L'an dernier, c'est un total de **1200 élèves** qui se sont ainsi réunis sur **4 soirs de concert** à l'espace **Bocapole de Bressuire**.

Un mini making off a été réalisé, et peut être visionné [en cliquant ici](#).

Cet atelier est **ouvert à tous**, de la sixième à la troisième, et participera au développement de compétences dans le cadre du **parcours d'éducation artistique et culturelle**.

Pour participer, les élèves n'ont qu'à donner leur nom auprès du professeur d'éducation musicale puis venir **chaque lundi à 13 heures**.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.